

COMUNICACIONES CONAF LOS RÍOS.



EL BRIGADISTA FUE TRASLADADO EN AVIÓN AL HOSPITAL DEL TRABAJADOR.

Brigadista de Conaf atropellado en Valdivia fue trasladado a Santiago

MIGUEL QUEUPUMIL. *El trabajador sigue en un grave estado de salud.*

Debido al complicado estado de salud que lo aqueja, el brigadista de Conaf atropellado hace unos días en Valdivia fue trasladado a la región Metropolitana con el objetivo de continuar allá con el tratamiento asociado a las graves lesiones sufridas en el accidente de tránsito.

Se trata de Miguel Queupumil Vásquez, integrante de la Brigada Língue 4, quien fue llevado al aeródromo Las Marías para ser trasladado en avión ambulancia hasta el Hospital del Trabajador en Santiago.

El director regional (s) de Conaf, Marco Flores, precisó que “en horas de la mañana de este miércoles, nuestro colega Miguel Queupumil fue trasladado al Hospital del Trabajador en Santiago para poder seguir con su tratamiento y tener una exitosa evolución dentro de su estado”.

Y complementó: “Él actualmente sigue en estado de gravedad, y por lo tanto, como institución esperamos que haya cambios favorables en su salud en los próximos días, y por supuesto vamos a

“

Nuestro colega actualmente sigue en estado de gravedad, y por lo tanto, como institución esperamos que haya cambios favorables en su salud en los próximos días”.

Marco Flores

Director regional (s) Conaf

estar atentos para brindar toda la ayuda que sea posible a nuestro colega y a su familia”.

ANTECEDENTES

El pasado viernes 1 de noviembre, Miguel Queupumil fue atropellado en las cercanías del aeródromo Las Marías, cuando regresaba a su hogar luego de combatir un incendio forestal en la comuna de Corral. De acuerdo a lo informado por Conaf, los ocupantes del vehículo que atropelló al trabajador, se dieron a la fuga a pie tras el accidente. Aún no logran ser detenidos. ☞